

* Francis BLUM

Le 10 septembre 2017, Francis BLUM a reçu la médaille de la Fédération Française de la Jeunesse et des Sports et le Diplôme de la vie Associative pour son engagement bénévole.



* Motifs du parrainage et biographie du récipiendaire:

« Francis BLUM, marié, père de 3 enfants est un retraité passionné de jardinage, d'arboriculture, mais surtout d'apiculture.

Initié à l'âge de 20 ans par son père lui-même apiculteur, Francis a rejoint le Syndicat de Niederbronn en 1976.

Dès 1977 il est élu au comité. Pendant 22 ans, de 1980 à 2002, il a assuré la fonction de trésorier.

En 1983 il a été nommé spécialiste apicole.

En 2009, Frédéric Reiss a reconnu en lui un fervent défenseur de l'abeille et l'a parrainé pour l'obtention de la distinction de Chevalier du Mérite Agricole.

Francis BLUM est actuellement vice-président de la Fédération des Apiculteurs du Bas-Rhin.

Malgré quelques problèmes de santé, Francis continue de promouvoir et de défendre l'apiculture malmenée par la monoculture et les pesticides.

Il est ainsi régulièrement sollicité pour donner des conférences sur la vie des abeilles.

Il n'hésite pas à mouiller sa chemise pour transmettre son savoir-faire aux apiculteurs débutants ».

Parrainage, mise en page et photos :

Jean WEBER

Président du Syndicat des Apiculteurs de Niederbronn et Environs.

Le 10 septembre 2017 au Moulin 9 de Niederbronn

